

ほくたん^{だよ}便り

(お知らせ版)

2019(平成31年)1月発行

■編集／発行：北但行政事務組合
■組合構成市町：豊岡市・香美町・新温泉町



ソバ打ち体験の様子

平成30年12月9日(日)に、クリーンパーク北但で「ソバ打ち&もちつき大会」を開催しました。そば粉をこねて延ばして切ると、みんなで協力しながらソバ打ちの体験を楽しみました。自分たちで打ったソバを食べた後は、みんなでお餅をついて、あんこやきな粉などの味付けでいただきました。

ホームページを
開設しています

北但行政事務組合では、ホームページを開設し、これまでの取り組みや各種イベント情報を公開しています。

興味のある方は下記のURL(ホームページアドレス)をご覧ください。
URL <http://www.hokutan.jp/>

北但行政事務組合



分別の徹底にご協力をお願いします！

各市町指定の資源ごみ袋の中に、たくさんの異物が混入している事例が見受けられます。

ごみは分別することによって資源となりますので、分別の徹底にご協力をお願いします！



「ほくたん便り」は、資源保護のため環境に優しいベジタブルインキで印刷しています。



議会議長
青山 憲司
(豊岡市議会)



副議長
森 利秋
(香美町議会)

『クリーンパーク北但』は重要なライフライン

昨年11月に開催された第105回北但行政事務組合臨時会におきまして、議長には私、豊岡市議会の青山憲司が、副議長には香美町議会の森利秋氏が就任しました。

この施設の重要性と自身の責務を考えると、改めて身の引き締まる思いであります。

『クリーンパーク北但』が、北但地域の生活環境の保全と公衆衛生の向上に大きな役割を果たし続けるため、最善を尽くす所存であります。もとより微力ではございますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

この施設が本格稼働してから早いもので2年余りが経過しました。この間、この施設の運営に対し、排ガスの厳しい自主規制値など、施設稼働初期の苦勞もあつたことと思ひます。

『クリーンパーク北但』はライフラインの大変重要な役割を担っています。

このライフラインともいえる施設を、安全・安定的に維持管理できていることは地元地域の皆様はもとより、関係市町住民の方々のご理解とご協力あつてのものと感じております。

今後とも、北但行政事務組合と組合議会に対し、皆さまの一層のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

(敬称略)

議長	青山 憲司	豊岡市議会
副議長	森 利秋	香美町議会
監査委員	奥村 忠俊	豊岡市議会
議員	芦田 竹彦	豊岡市議会
	井垣 文博	豊岡市議会
	池田 宜広	新温泉町議会
	伊藤 仁	豊岡市議会
	上田 伴子	豊岡市議会
	岡本 昭治	豊岡市議会
	重本 静男	新温泉町議会
	清水 寛	豊岡市議会
	◎田中 藤一郎	豊岡市議会
	谷口 眞治	香美町議会
	椿野 仁司	豊岡市議会
	○中村 茂	新温泉町議会
西川 誠一	香美町議会	

◎議会運営委員長 ○同副委員長

組合議員のご紹介 (平成30年11月27日現在)
このたび豊岡市議会において、北但行政事務組合選出議員の改選が行われたことを受け、11月27日に組合臨時会が開催され、役員改選がありましたのでご紹介いたします。